

Atico en alquiler en Estepona

España, Estepona, Cancelada

Ático - REF: TGS-A4447



Nº dormitorios: 3
Aire acondicionado

Nº de baños: 3
BBQ

Nº de personas: 6
Televisión

Aparcamiento
Lavadora

Terraza

Wifi

Piscina comunitaria

Jardín comunitario

Tus Vacaciones de Ensueño te Esperan Cerca de Estepona

Vive una escapada inolvidable en este impresionante ático dúplex de tres dormitorios. Situado a pocos minutos de las hermosas playas y el animado puerto deportivo de Estepona, esta propiedad con orientación suroeste está bañada en luz natural y ofrece impresionantes vistas panorámicas del mar, el valle y las montañas. Disfruta de la tranquilidad de una comunidad cerrada y segura con la comodidad de atracciones, restaurantes y tiendas cercanas.

Ubicación Privilegiada y Fácil Acceso

Ubicado a solo 10 km del centro de Estepona y a 12 km del glamuroso Puerto Banús, este ático ofrece el equilibrio perfecto entre un refugio tranquilo y la accesibilidad. Encontrarás una selección de restaurantes a poca distancia a pie, y los supermercados están a solo 2.5 km para tus necesidades diarias.

Interiores Lujosos y Vida Confortable

Este moderno ático cuenta con tres dormitorios bien equipados y tres elegantes baños con acabados contemporáneos. El dormitorio principal ofrece un baño privado para una relajación total. Los dormitorios adicionales son versátiles, ideales para familias o grupos, cada uno diseñado con una paleta de colores relajante y mucha luz natural, creando un ambiente luminoso y espacioso.

Cocina Gourmet y Diseño de Planta Abierta

La sala de estar se conecta perfectamente con una cocina moderna de alta gama, perfecta para los amantes de la cocina. El diseño de planta abierta fomenta la interacción, con un comedor con capacidad para

varios invitados, lo que lo convierte en un entorno ideal para compartir comidas y crear recuerdos.

Espectaculares Espacios Exteriores

Sal a las amplias terrazas para relajarte o entretenerte mientras disfrutas del sol y las increíbles vistas. La primera terraza cuenta con cómodos asientos chill-out, un comedor al aire libre con sombrilla y una barbacoa de gas para cocinar al aire libre. La terraza del piso superior está amueblada con tumbonas, una zona de estar informal y una mesa de bar con taburetes, ofreciendo un lugar fantástico para relajarse bajo el sol español.

Excepcionales Comodidades para tu Confort y Conveniencia

Esta propiedad incluye aparcamiento cubierto seguro con una plaza asignada. Mantente conectado con WiFi de alta velocidad de 600 mbps. Disfruta de confort durante todo el año con aire acondicionado split (frío y calor) en todo el ático. Como huésped dentro de esta comunidad cerrada, tendrás acceso a fantásticas comodidades compartidas, que incluyen una piscina comunitaria increíble (disponible según la temporada), un espacio de coworking y un gimnasio para tus necesidades de ocio y bienestar. La playa más cercana está a solo 5 minutos en coche, y el aeropuerto de Málaga está convenientemente ubicado a solo 50 minutos en coche, lo que facilita tu llegada y salida.

No pierdas la oportunidad de experimentar la elegancia y el confort de este excepcional ático en Estepona, donde la vida moderna se encuentra con la impresionante belleza costera.











